

# WAZ DIE BÜRGERSEITE

## KOMPAKT

Die Stadt im Blick

### FRAGE DES TAGES

#### Gebetsabend im Luther Forum?



„ Ja. Im Rahmen der Internationalen Gebetswoche der Evangelischen Allianz 2013 gibt es am Mittwoch, 16. Januar,

19.30 Uhr, im Luther Forum einen Gebetsabend unter dem Motto „Unterwegs mit Gott – weil er befreit“. Ich werde an diesem Abend dazu sprechen. Die Evangelische Allianz ist ein Netzwerk evangelisch-reformatorisch gesinnter Christen aus den verschiedenen Kirchen und Gemeinschaften. Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei. **Dietmar Chudaska**, Superintendent ev. Kirchenkreis